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「役員会報告」

【3 月 4 日定例理事会】

管工機材設備総合展

【東京ビッグサイトではセミナーが行われます】

    

セミナー開催案内
東 4 ホール展示会場内の一画にて開催（入場無料）

7 月 28 日（火）

11:00～11:40 ㈱昭和バルブ製作所 ウォーターハンマー対策リングセット逆止弁

12:00～12:40
NSF インターナショナ

ル（USA）
世界に通用するＮＳＦ認証

13:00～13:40 ＴＯＴＯ㈱ 部品品番がすぐ分かる！便利システムご紹介

14:00～14:40 京葉興業㈱ 現場養生を大幅に改善する超軽量樹脂製敷板

15:00～15:40 ＳＦＡ Japan㈱ トイレ増設、超かんたん。ＳＦＡポンプ

7 月 29 日（水）

11:00～11:40 フネンアクロス㈱ 閉塞機能付単管式継手アクロスブロック他

12:00～12:40 ㈱ノーリツ ノーリツが考える、業務用向け給湯システム

13:00～13:40 シーケー金属㈱ ＳＵＳねじ継手の革命！プレシールＳＵＳ！

14:00～14:40 ㈱ベン 震災対策用機械式緊急遮断弁のご紹介

15:00～15:40 ㈱荏原製作所 トップランナーモーター搭載のポンプ対応

7 月 30 日（木）

11:00～11:40 ㈱オンダ製作所 エコキュート配管に最適「カポリエコ」

12:00～12:40 ㈱アスコット 経営課題解決ソフト ＡＳＰＡＣ管工機材卸

13:00～13:40 ㈱川西水道機器 多様化したパイプに対応出来る継手の提案

14:00～14:40 プレパイ工業㈱ 「水の未来、地球の未来」



本部ニュース

【研修会】

第二種電機工事士下期筆記試験は平成 27 年 10 月 3 日に行われます。その準備として、組

合では 8 月～9 月にかけて対策研修を計画しています。対策研修の〆切は 7 月 3 日です。

支部ニュース

【第 4 支部ボーリング大会】

第 4 支部は 6 月 21 日(日)ボーリング大会を高田馬場シチズンボウルで開催しました。今ま

でのミラノボウルが閉館となり今年は場所を移しての開催となりルールも今までの 3 ゲー

ムから 2 ゲームに減らしてのプレーとなりました。参加者 17 社 103 名と、児童及び未就学

児童 10 名の、合計 113 名の参加があり澤木支部長挨拶の後、熱戦が行われ表彰式では組合

員同士の親睦を深めるとともに皆満喫した様子で家路に着きました。結果は以下の通りです。

2015 年度 第 4 支部ボーリング大会 結果

順位                  NET  グロス

1 奥山管材機器㈱  久保田智之    391 391
2 ㈱角産    畠中謙         353 353
3 ㈲邨井商店   久保田伊依彦       353 353

女子

1 ㈱角産    永井さや香    234 274
2 ㈱角産    江口亜由美    231 271
3 ㈱丸川商店  市原麻子    224 264

HI ゲーム

奥山管材機器㈱ 久保田 智之        210

告知板

〇組合員代表者の変更 (第 1 支部)   ステンレス管機(株)東京支店 5 月 20 日

代表者 (旧)前田秀司 → (新)鷲見豊

〇組合員代表者の変更 (第 2 支部)     鈴木治作(株) 6 月

     代表者 (旧)鈴木榮一 → (新)鈴木謙三



管機連

【第 3 回定時社員総会】

6 月 16 日(火)午後 2 時からホテルグランドアーク半蔵門「冨士東の間」において管機連の

第 3 回定時社員総会が開催されました。17 正会員のうち 14 正会員、および特別会員の出席

のもと、落合代議員(東京組合)の司会で始まりました。はじめに一瀬会長が挨拶に立ち、平

成 26 年度事業について関係各位のご協力に謝辞を述べました。続いて議長の選出に入り議

長に一瀬会長を選出した後直ちに議案審議に入りました。    

議長に選出された一瀬会長           社員総会

第 1 号議案「定款変更の件」を一瀬会長、第 2 号議案「平成 26 年度事業報告承認の件」

を倉地(順)理事、第 3 号議案「平成 26 年度決算関係書類承認の件」を竹内会計理事、「監

査報告」を小泉監事、第 4 号議案「平成 27 年度事業計画承認の件」を橋本副会長、第 5
号議案「平成 27 年度収支予算並びに経費賦課徴収方法決定の件」を竹内会計理事、第 6
号議案「新役員選任決定の件」を一瀬会長、第 7 号議案「役員報酬決定の件」を竹内会計

理事、第 8 号議案「その他」として、功労者表彰(退任される小川副会長(愛知)、村松理事

(静岡))を一瀬会長が、そして各地区組合活動報告を各地区代表者が、それぞれ報告しました。

倉地(順)理事        橋本副会長        竹内会計理事

以上、第 1 号から 8 号までの全ての議案は慎重審議のうえ可決承認されました。第 6 号議

案では、退任される小川信氏(愛知)と村松孝一氏(静岡)に替わり、倉地久雄氏(愛知)と一色哲

巳氏(静岡)が、また、新たに正会員になられた藤村文昭氏(岩手)と山田芳夫氏(山形)が、それ



ぞれ新任理事として選任されました。その他の理事はすべて再選されました。監事は小泉久

則氏が再任されました。

左：倉地新理事(愛知)      一色新理事(静岡)       山田新理事(山形)
右：小川前理事(愛知)

【平成 27 年度第 1 回臨時理事会】

第 3 回定時社員総会終了後、午後 3 時 40 分から 5 階「シンフォニー」において、平成 27
年度第１回臨時理事会が開催され、会長に一瀬克彦理事が、副会長に橋本政昭理事(東京)、
恩智秀直理事(大阪)、倉地久雄理事(愛知)が、また会計理事には竹内恭一理事が、それぞれ

選定されました。

【講演会】

臨時理事会終了後、4 階「富士西の間」において、落合代議員の司会のもと、講演会が開催

されました。まず経済産業省製造産業局化学課長の茂木正氏が「製造業の新たな展開と将来

像」と題して講演され、続いて国土交通省住宅局住宅生産課長の林田康孝氏が「住まいの今

とこれから」と題して講演され、最後に厚生労働省健康局水道課長の宮崎正信氏が「水道行

政の現状と課題」と題して講演されました。と題して講演されました。                 

講演会

経産省茂木課長     国交省林田課長     厚労省宮崎課長



【意見交換会】

講演会終了後、午後 5 時 10 分から 4 階「冨士東の間」において、来賓、賛助会員、代議員、

青年部を交え意見交換会が開催されました。伊藤理事(愛知)の司会により進められ、橋本副

会長の挨拶、小泉監事への叙勲お祝い、名誉顧問 牧原衆議院議員による来賓挨拶、経済産

業省茂木化学課長による来賓挨拶、賛助会員を代表して(株)キッツ 堀田社長による乾杯の

音頭がありました。和やかな雰囲気のうちに宴もたけなわとなった午後 6 時、アトラクショ

ンとして AKB48 のお姉さま的存在である 3 名の元 SDN48 による歌と踊りがありました。

楽しい写真撮影のあと、新たに正会員になられた山形組合の山田理事の御挨拶あがり、退任

された小川前副会長の中締めがおこなわれ 6 時 30 分にお開きとなりました。

  
意見交換会          橋本副会長        小泉監事

    
牧原衆議院議員      経産省茂木課長      ㈱キッツ堀田社長

    

小川前副会長                  元 SDN48








